
 

Vorsicht Glaubensabfall! - Teil 13 

 

10 Anklagepunkte gegen die moderne Kirche – Teil 8 

 

Übersetzung einer 2-stündigen Predigt vom 22. Oktober 2008, gehalten von 

Paul Washer bei der Revival-Konferenz in Atlanta, Georgia 

 

http://www.youtube.com/watch?v=X7wzfvYkCW0 

 

 

8.Anklagepunkt: Das Schweigen über Absonderung 

 

2.Korinther Kapitel 6, Vers 14 

Zieht nicht in einem fremden Joch mit Ungläubigen (mit anders Gearteten)! 

Denn was haben Gerechtigkeit und Gesetzlosigkeit miteinander zu schaffen? 

Und was hat das Licht für Gemeinschaft mit der Finsternis? 

 

Heute gibt es einen Mangel an ernsthaften Predigen über die HEILIGKEIT im 

Leben. Es gibt natürlich eine allgemeine Lehre über die Heiligkeit, der jeder 

zustimmt. „Lasst uns heilig sein“, sagen sie. „Wir müssen heiliger sein. Lasst 

uns eine Konferenz über Heiligkeit machen.“ Aber wenn man ins Detail gehen 

will, was das in Wahrheit bedeutet, dann gibt es einen Aufstand im Affenkäfig.  

 

Hebräer Kapitel 12, Vers 14 

Jagt nach dem Frieden mit jedermann und der Heiligung, ohne die niemand 

den HERRN sehen wird! 

 

Gibt es irgendjemanden, der das glaubt? Ein Pastor sagt zu mir: „Bruder 

Paul, ich bin sooft beschuldigt worden, dass ich Gerechtigkeit durch Werke 

http://www.youtube.com/watch?v=X7wzfvYkCW0


lehren würde.“ Hört mir bitte genau zu! Das geht zurück auf die Wiedergeburt 

und die Vorsehung Gottes. Wenn Gott wirklich einen Menschen bekehrt, 

dann wird Er an diesem Menschen Sein Werk durch Lehre, Segnungen, 

Ermahnungen und Züchtigungen fortsetzen. ER wird danach trachten, dass 

das Werk, welches Er einmal begonnen hat, auch vollendet wird. Und 

deswegen sagt der Schreiber des Hebräerbriefes, dass ohne Heiligung 

NIEMAND den HERRN sehen wird. Und warum ist das so? Weil wenn es bei 

einem Menschen kein Wachstum in der Heiligung gibt, so wirkt Gott in 

dessen Leben auch NICHT, denn dieser Mensch ist dann NICHT Sein Kind! 

 

Worin bestand der Unterschied zwischen Jakob und Esau? 

 

 

Römer Kapitel 9, Vers 13 

… wie auch geschrieben steht: „Jakob habe ICH geliebt, Esau aber habe ICH 

gehasst (verworfen).“ (Mal 1:2-3) 

 

Doch Gott hat an beiden Brüdern Seine Verheißungen erfüllt. Sowohl Jakob 

als auch Esau wurden gesegnet. Wie hat Gott dann Seine Gerichte und 

Seinen Zorn gegen Esau und Seine Liebe zu Jakob demonstriert? Nun, 

zunächst hat Er beiden freien Lauf gelassen. Esau hat Er nicht diszipliniert, 

und an ihm hat Gott KEINE Korrekturen vorgenommen. Darin bestand der 

Zorn Gottes, der auf Esau lag! Aber Gott vollzog strenge 

Disziplinarmaßnahmen an Jakob und das beinahe an jedem Tag von dessen 

Leben. Darin bestand die Liebe Gottes, die auf ihm lag. Dabei handelte es 

sich um eine liebevolle Züchtigung (Erziehung). Gott wollte Jakob damit in die 

Heiligung bringen. Und genauso wirkt Gott heute an allen echten Jüngern von 

Jesus Christus.  

 



Römer Kapitel 12, Verse 1-2 

Ich ermahne euch nun, ihr Brüder, angesichts der Barmherzigkeit Gottes, 

dass ihr eure Leiber darbringt als ein lebendiges, heiliges, Gott wohlgefälliges 

Opfer: das sei euer vernünftiger (gottgefälliger) Gottesdienst!  2Und passt 

euch NICHT diesem Weltlauf an, sondern lasst euch [in eurem Wesen] 

verwandeln durch die Erneuerung eures Sinnes, damit ihr prüfen könnt, was 

der gute und wohlgefällige und vollkommene Wille Gottes ist. 

 

Weshalb spricht Paulus hier von der Darbringung unserer Körper als 

lebendige, heilige Opfer? Ich denke, weil der Apostel vor dieser 

„Superspiritualität“ von heute warnen wollte. Jemand sagt: „Ich habe mein 

Herz Jesus Christus übergeben. Aber genauso wenig wie man  ein Buch 

nicht nach seinem Einband beurteilen kann, so kann man meine innere 

Einstellung nicht nach meinen äußerlichen Werken beurteilen.“ Aber 

Tatsache ist, dass man ein geistliches Buch sehr wohl an seinem Einband 

von einem ungeistlichen unterscheiden kann. Und Jesus Christus hat im 

Bezug auf das Wesen des Menschen Folgendes gesagt:  

 

Matthäus Kapitel 12, Vers 33 

„Entweder pflanzt einen guten Baum, so wird die Frucht gut, oder pflanzt 

einen schlechten Baum, so wird die Frucht schlecht! Denn an der Frucht 

erkennt man den Baum.“ 

 

Nun, wenn Du denkst, dass Du Jesus Christus Dein Herz übergeben hast, 

dann will Er auch den Rest Deines Körpers haben. Und ich werde Dir auch 

sagen warum: Das Herz, mein Freund, ist nicht irgendein Blut pumpender 

Muskel oder ein Hirngespinst in der Fantasie eines Dichters. Wenn die Bibel 

vom „Herz“ spricht, dann meint sie damit die wahre Essenz oder den Kern 

Deines Wesens. Sag mir nicht, dass Jesus Christus die eigentliche Essenz 

http://www.2jesus.de/online-bibel/schlachter/roemer-12.html#2


oder den Kern Deines Wesens im Griff hat und dass dies keine 

Auswirkungen auf Deinen übrigen Körper und Dein ganzes Leben hätte. So 

läuft die echte Übergabe an Jesus Christus NICHT ab! 

 

Und was tun wir, wenn sich eine echte Lebensübergabe an Jesus Christus 

vollzogen hat? Dann müssen wir die Bibel studieren. Aber dabei dürfen wir 

nicht gesetzlich vorgehen und daraus seltsame Schlussfolgerungen ziehen. 

NEIN! Wir müssen sie chronologisch lesen und ein Leben gemäß der 

Heiligen Schrift führen. Und in welcher Hinsicht? Nach welchen Geboten 

sollen wir in unseren Familien leben? Ich bin nicht mit allem einverstanden, 

was die Puritaner gesagt haben. Aber ich liebe sie. Und einer der Gründe, 

weshalb ich sie liebe, ist der, weil ich glaube, dass sie ernsthaft und aufrichtig 

versucht haben, alles in ihrem Leben unter die Herrschaft von Jesus Christus 

zu stellen. Einfach ALLES! 

 

Und mit ALLES meine ich auch ihre GEDANKEN! Sie haben ein 800-seitiges 

Buch darüber geschrieben, was und wie man entsprechend der Heiligen 

Schrift denken und was gemäß der Bibel nicht Einzug in unsere Gedanken 

halten sollte, darüber, was wir mit unseren AUGEN machen sollen und was 

mit unseren OHREN im Hinblick darauf, was wir hören sollten und was nicht. 

Sie haben darüber geschrieben, wie man die ZUNGE im Zaum hält und in 

welche RICHTUNG unser Leben gehen sollte.  

 

Ja, - und das wird Euch zu Tode erschrecken – sie schrieben auch darüber, 

wie man sich KLEIDEN sollte. Ich will hier sehr vorsichtig sein und keine 

überzogenen Schlussfolgerungen ziehen. Meine Frau sagt dazu immer 

Folgendes: „Ist Deine Kleidung ein Rahmen für Dein Gesicht, aus dem die 

Herrlichkeit Christi erstrahlt, oder ist sie ein Rahmen dafür, dass Dein Körper 

so aufreizend zur Geltung kommt, dass Gott sie hasst?“ Ich denke, damit hat 



sie es auf den Punkt gebracht. Das Wesen Gottes leitet uns bei all unseren 

Entscheidungen.  

 

Ich kann hier nicht alles über Heiligkeit anführen. Heiligkeit zeigt sich nicht 

nur im äußeren Ausdruck. Aber es gibt Leute, die nehmen das innere Wirken 

des Heiligen Geistes im Menschen als AUSREDE für ihre Behauptung, dass 

sie sagen, dass sich das äußerlich gar nicht zeigen müsse. Aber das ist 

NICHT wahr! So mancher von Euch jungen Männern schreit vielleicht viel 

mehr als ich nach dem Erfülltsein mit dem Heiligen Geist und Seinem Wirken 

in ihm. Doch da reicht schon eine halbe Stunde Schmuddelfilme anschauen, 

um den Heiligen Geist so zu betrüben, so dass Er sich meilenweit von ihm 

entfernt. Wenn Wasser zu 99 % rein ist und zu 1 % aus der Kanalisation 

kommt, dann werde ich es NICHT trinken! 

 

Einmal hatte ich schwer zu kämpfen. Leonard Ravenhill hörte davon durch 

einen meiner Freunde. Daraufhin schickte er mir ein Traktat, das ich immer 

noch habe. Ich werde mich niemals davon trennen. Es hieß darin: „Andere 

können es, Du nicht!“ Junge Männer, hört mir zu: Ich schlendere nicht durch 

die Einkaufsstraßen. Aber nicht deshalb, weil ich mich für heiliger halte, als 

Ihr es seid, sondern weil ich weiß, wer und was ich bin! 

 

Nun möchte ich Euch die Geschichte von einem der größten Violinisten 

Europas erzählen, der als alter Mann sein letztes Konzert gab. Als er geendet 

hatte, stieg ein junger Geiger zu ihm hoch auf die Bühne und sagte: „Ich 

würde mein Leben dafür geben, so spielen zu können wie Sie.“ Und der alte 

Mann sagte daraufhin: „Mein Sohn, ich HABE mein ganzes Leben dafür 

hingegeben, so spielen zu können, wie ich es tue.“ 

 

Wenn Du sagst: „Ich will die Kraft Gottes in meinem Leben haben“, dann 



muss sich etwas verändern. Wenn Du sagst: „Ich will Gotterkenntnis 

erlangen“, dann muss eine Trennung von der Welt bei Dir stattfinden.  

 

Alle anderen jungen Männer außer Dir rennen draußen herum, halten ihre 

Freizeiten ab und gehen zu all ihren Konferenzen und sitzen in gemütlichen 

Gruppen zusammen und singen „Kumbaya“ und machen ähnliche Sachen. 

Aber vielleicht brauchst Du etwas ganz anderes und musst in die Wildnis 

gehen, um mit Gott allein zu sein, 7 Tage lang fasten, während Du die 

Psalmen studierst und Ihm ganz gehören.  

 

Ein Mann Gottes zu sein bedeutet, dass selbst Deine Ehefrau, mit der Du ein 

Fleisch geworden bist, Dir in die Augen schaut und dann weiß, dass sie Dich 

nicht dorthin begleiten kann, wo Du hingehst.  

 

In den Kirchen heute wird über die Absonderung von der Welt geschwiegen.  

 

2.Korinther Kapitel 6, Vers 14 

Zieht nicht in einem fremden Joch mit Ungläubigen (mit anders Gearteten)! 

Denn was haben Gerechtigkeit und Gesetzlosigkeit miteinander zu schaffen? 

Und was hat das Licht für Gemeinschaft mit der Finsternis? 

 

Absolut gar nichts hat das Licht mit der Finsternis zu tun. Finsternis ist das 

Gegenteil von Gottes Offenbarung.  

 

2.Korinther Kapitel 6, Vers 15 

Wie stimmt Christus mit Belial (Satan und seinen Dämonen) überein? Oder 

was hat der Gläubige gemeinsam mit dem Ungläubigen? 

 

Absolut gar nichts hat ein Jünger von Jesus Christus damit zu tun.  



 

Der HERR sagt:  

 

2.Korinther Kapitel 6, Vers 17 

„Darum geht hinaus von ihnen und sondert euch ab“, spricht der HERR, „und 

rührt nichts Unreines an! Und ICH will euch aufnehmen,  18und ICH will euch 

ein Vater sein, und ihr sollt Mir Söhne und Töchter sein“, spricht der Herr, der 

Allmächtige. 

 

Von was sollen wir uns absondern? Von  

 

- Gesetzlosigkeit 

- Finsternis 

- Satanischen Machenschaften und Einrichtungen 

- dem Leben und der Weltlichkeit der Ungläubigen 

 

Nehmt davon Abstand! 

 

 

Fortsetzung folgt ...  

 

 

Mach mit beim Endzeit-Reporter-Projekt!  

http://www.2jesus.de/online-bibel/schlachter/2-korinther-6.html#18
http://endzeit-reporter.org/projekt/

